

CAPÍTULO V

ALGUNAS CUESTIONES DE INTERÉS CON TRATAMIENTO ESPECÍFICO

LA VULNERABILIDAD DE LAS PERSONAS EXTRANJERAS Y LAS DIVERSAS RESPUESTAS JURÍDICAS ANTE EL FENÓMENO DE LA MIGRACIÓN

Este Capítulo de la Memoria se integra con las aportaciones de algunos de los órganos del Ministerio Fiscal, que en el ámbito de sus competencias tienen la oportunidad de conocer desde distintas perspectivas cual es la situación de este colectivo, así como los problemas que se detectan, apuntando las respuestas que ofrece el ordenamiento jurídico y nuestros tribunales, y en ocasiones incorporando alguna reflexión sobre la necesidad de modificaciones o las soluciones alternativas.

Por la Unidad Coordinadora de trata de seres humanos y extranjería, dada su dedicación en exclusiva a la materia que le da nombre, ha elaborado un detallado estudio que, partiendo del fenómeno general de la inmigración, enmarca la problemática de cada uno de los grupos vulnerables y permite obtener una visión actual de su situación, visión que se enriquece con los datos que aportan otros órganos, si bien concretados a la materia propia de su especialidad.

Es por ello que se iniciará este capítulo con este informe pormenorizado de extranjería.